
Informations, témoignages sur la fac de droit de Grenoble

Par Yuugiri, le 16/02/2014 à 17:20

Bonjour,

je souhaite m'inscrire en Licence de droit à Grenoble à la rentrée prochaine, via l'EAD (Études 
A Distance). J'ai vu que d'autres facs proposaient une licence en droit à distance, mais 
Grenoble retient pour l'instant ma préférence pour des raisons pratiques (géographiques).

- Je souhaite donc avoir quelques informations générales à propos de cette fac et de la 
licence qu'elle propose : son niveau, sa réputation, la qualité de la formation, etc. Est-
ce un bonne formation, rigoureuse ? 
Notamment, j'envisage, si tout se passe bien, d'effectuer mon M1 dans une autre université 
(voire ma L3 car Grenoble ne propose qu'une L3 "généraliste"). Mais je ne voudrais pas 
m'effondrer une fois entrée dans une autre université, comme ça a pu arriver à des amis qui 
entraient à Assas ou Lyon 3 en M2 après un cursus dans une petite fac de droit, et se 
retrouvaient pris au dépourvu face à un niveau et un rythme plus élevés.

- Deuxième question, que pensez-vous du fait que le service EAD ne propose qu'une L3 
de droit général, et pas de possibilité de se spécialiser en droit public ou privé comme c'est 
le cas dans la plupart des autres facs ?
Pour l'instant, mon projet est de me spécialiser en droit international (je suis déjà titulaire d'un 
Master en sciences politiques, et travaille dans une ONG). 

- Enfin, des personnes ici peuvent-elles me parler de leur expérience en EAD à Grenoble ? 
Suivi par les enseignants, communication, rythme de travail, difficulté des exams, etc?

Merci par avance pour vos réponses !

Par joaquin, le 17/02/2014 à 08:12

Bonjour,

J'ai passé ma maitrise en droit privé des affaires et ma licence en droit dans cette fac à 
Grenoble (Pierre Mendés France) en EAD, mais c'était il y a 20 ans. Les cours m'ont semblé 
sérieux, j'avais de bons supports, et des cours oraux une fois par mois le samedi. Mais je ne 
peux guère comparer avec d'autres facs, car c'est la seule que j'ai connue. 
Normalement, il me semble qu'il prépare toujours à la maitrise en droit privé des affaires en 
EAD.
Cordialement



JG

Par Paauline, le 23/11/2016 à 13:35

Bonjour Yuugiri 
es tu parvenu à obtenir des réponses ou une expérience à ce sujet?
Merci d'avance

Par LouisDD, le 23/11/2016 à 16:51

Bonsoir

Vous êtes sur un post datant de 2 ans, si vous avez des questions créer votre propre post ce 
sera mieux.

Bonne soirée
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